



« Le projet de l'Armée du Salut a amélioré notre vie de famille »



« Le projet de l'Armée du Salut a amélioré notre vie de famille. » Olga María Rodríguez Castillo, Nicaragua

© Développement international / Libre de droits

Le Nicaragua traverse une crise sociale et politique qui ne cesse de s'aggraver.

Le stress qui en résulte ainsi que l'incertitude qui règne ont un fort impact sur la santé mentale de la population.

((Lauftext))

Cela conduit à un accroissement de la violence, aussi de la violence domestique. Un problème qu'Olga Rodriguez connaît aussi. Lorsque sa petite-fille a soudainement eu des crises de colère incontrôlables, elle a cherché des solutions et a entendu parler d'un projet de thérapie et de soutien de l'Armée du Salut. Olga et sa petite-fille se sont alors rendues ensemble aux ateliers, et ont vu leur vie et leur cohabitation familiale s'améliorer de plus en plus.

La lecture de son [récit](#) en vaut la peine !

Auteur

Content Marketing, Armée du Salut Suisse

Publié le

12.9.2024